

Ecole de Zudausques

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE

du mardi 22 mars 2022 à 17H45

Etaient présents :

Les Parents : Mmes Legris, Lalliot et M. Dournel

Les Elus : Mme Giovacchini, adjointe aux affaires scolaires, et Mme Bernard, conseillère municipale

Le Délégué Départemental de l'Education Nationale : M. Devigne

Les Professeurs des écoles : Mmes Louys, Julien, Bédague, Darques, Hilmoine, Banquart et Darras, M. Saison

Absents excusés :

Mme Forgez, Inspectrice de l'Education Nationale

M. Bee, Maire de la commune

Mmes Allaert, Duhaut et Trousson, parents élus

Ordre du jour :

- ✓ Sécurité
- ✓ Projet d'école
- ✓ Projet socle numérique pour les écoles élémentaires
- ✓ Education physique et sportive
- ✓ Bilan financier/Actions envisagées
- ✓ Photos de classes
- ✓ Fête d'école
- ✓ Remerciements
- ✓ Achats/Travaux
- ✓ Questions diverses

M. Saison ouvre la séance à 17h45 et remercie chacun de sa présence.

✓ **Sécurité**

Dans le cadre du PPMS, un exercice « intrusion » a été réalisé en période 2. Dans l'ensemble celui-ci s'est bien déroulé. Un exercice confinement sera programmé puisque le brassage entre élèves de cycles est à nouveau autorisé.

✓ **Projet d'école**

Après avoir rappelé les trois axes du projet, M. Saison fait le point sur ce qui a été réalisé et ce qui pourra se faire d'ici début juillet :

- Dans le cadre de l'axe 1, les APC touchent à leur fin ; beaucoup d'élèves ont pu en bénéficier. Un stage de réussite est prévu la première semaine des vacances de printemps encadré par Mmes Louys et Darques.

Malgré le contexte sanitaire défavorable, la classe de neige au cycle 3 a été une réussite puisque 29 élèves sur 30 ont pu y participer ; presque tous ont pu profiter pleinement de la semaine et chacun est rentré médaillé.

Au cycle 2, une classe de mer à Le Portel Plage est prévue du 1^{er} au 3 juin. 44 élèves sur 47 y participeront. Le coût de celle-ci est de 130 € par élève. Une subvention de 43€50 a été accordée par la municipalité de Zudausques pour les enfants résidant la commune. Une demande de subvention a été déposée pour les enfants habitant Leulinghem.

Les classes de Mme Darques et M. Saison ont bénéficié d'une animation de la ligue protectrice des oiseaux. La classe de Mme Louys a bénéficié d'une animation de la LPO sur les chauve-souris. Les classes de Mmes Banquart et Julien bénéficieront également d'une animation prochainement. Celles-ci sont financées en totalité par la Communauté de Communes.

- Dans le cadre de l'axe 2, toutes les classes ont assisté à un spectacle au Channel à Calais et, également, dans l'église, à une présentation d'instruments de musique et à une écoute de morceaux traditionnels par la troupe « Atout Folk ».

Les élèves de Mme Louys ont bénéficié dernièrement de trois séances de chant avec une intervenante.

Toutes les classes ont assisté au spectacle de Noël offert par la municipalité.

Une intervenante en musique interviendra dans toutes les classes en mai-juin afin de proposer aux enfants un atelier « percussions corporelles ».

- Dans le cadre de l'axe 3 et du parcours citoyen, l'ensemble des élèves a participé à l'opération Hauts de France propres vendredi dernier.

Les CE2 et CM1 se sont rendus le 15 mars à la Maison du Papier afin de travailler sur les humeurs de la rivière et la fabrication du papier recyclé. Le coût du transport a été pris en charge par la SMAGEAA.

Dans le cadre du parcours santé, l'école organisera un Parcours du Cœur. L'objectif est d'associer activité physique et information de santé sous une forme et une intensité adaptée aux élèves. Ce parcours permettra également de récolter des dons pour la fédération française de cardiologie. C'est à nous de choisir un week-end, pour l'organiser, entre début avril et fin juin. Une réunion sera nécessaire pour la préparer.

✓ **Projet socle numérique pour les écoles élémentaires**

Trois VPI viennent d'être installés, un chez Mme Darques, un chez Mme Louys et le dernier chez M. Saison. Pour les faire fonctionner, trois PC ont été achetés ainsi qu'un quatrième pour le bureau, un visualiseur de documents ainsi que 2 tableaux blancs. Les enseignants bénéficieront en juin de trois heures de formation pour la prise en main de ces VPI.

✓ **Education physique et sportive**

Les CE2/CM ont bénéficié de leur cycle piscine, par contre les CP/CE1 n'ont pas eu cette chance puisque leur cycle a été interrompu à mi-parcours.

Notre premier cross d'école en octobre s'est bien déroulé ; onze élèves du CP au CM2 ont été médaillés. Il sera probablement reconduit l'an prochain.

Les CM1 et CM2 ont skié et se sont essayé à la marche en raquettes.

Un cycle cyclotourisme devrait être mis en place en période 5 pour les CM.

✓ **Bilan financier/Actions envisagées**

La vente des grilles a rapporté 1753€ ; il reste sur notre compte OCCE la somme de 9996.46 €. 120 € sont à prévoir pour la sortie à la Maison de Papier et 1500 € pour la classe de mer. Il restera donc environ 8400 €, sachant que la subvention communale pour les sorties pédagogiques (environ 1600€) doit encore être versée.

Une action permettant de récolter de l'argent peut être envisagée prochainement.

✓ **Photos de classes**

Elles seront réalisées le vendredi 20 mai avec le professionnel Laboleurs de Vimy. Cette année les parents choisiront les photos qu'ils désirent sur le site du photographe et paieront en ligne.

✓ **Fête d'école**

Celle-ci est prévue le samedi 25 juin. Une réunion de préparation est programmée le 25 avril à 17h45.

✓ **Remerciements**

M. Saison remercie :

- la municipalité pour la subvention classe de neige, le paiement du spectacle de Noël et des deux cycles piscines, ainsi que pour sa participation au nouveau projet d'investissement numérique.

- Mmes Deluen, Caux et Flandrin pour avoir encadrer les séances de piscine et Mme Hennon pour avoir encadrer la classe de neige.

- Les parents remercient M. Saison pour avoir maintenu le séjour en classe de neige, ainsi que la municipalité et Mme Decroix pour la gestion compliquée de la cantine et de la garderie.

✓ **Achats/Travaux**

Une marelle a été installée sous le préau élémentaire ; un but-cible doit encore être fixé dans la cour.

La pose de stores ou rideaux manquants est à prévoir chez Mme Julien et M. Saison. Les vidéoprojecteurs et écrans sont à installer dans les classes maternelles.

M. Saison demande à Mme Giovacchini si un employé communal peut installer les quatre nichoirs fabriqués par les élèves lors de l'animation de la LPO. La réponse est oui.

Il propose également que l'école investisse dans un vidéoprojecteur pour la classe de Mmes Banquart et Darras car dans celle-ci le VPI ne fonctionne plus et n'est pas réparable. Personne ne s'y oppose.

Une fuite au niveau du plafond est constatée dans la classe de Mme Bédague.

Des bouchons de chaises pour la classe de Mme Julien sont commandés.

✓ **Questions diverses**

Les enfants ont beaucoup apprécié les repas de cantine réalisés par le chef qui remplaçait la cuisinière lors de son arrêt maladie.

Savez-vous comment sera effectué le remboursement des repas et de la garderie ? Mme Giovacchini indique que celui-ci est réglé.

Serait-il possible de changer le sens des barrières (grillage extérieur) afin que les éléments pointus se retrouvent au niveau du sol et les arrondis en haut ? Mme Giovacchini répond que ce n'est pas possible, les normes de pose sont respectées.

La séance est levée à 18h30.

Le président du conseil d'école
Thierry Saison



La secrétaire de séance
Anne-Sophie Darques

